

JUICEXBRASS

Juicexbrass ist die Band mit und um Thea.

Das 23 Jahre junge und außergewöhnliche Gesangstalent Thea Kloepffer tourt seit 2002 mit Midnight Mover, Hot Stuff, Tom Woll, Cotton Club Band, Funky Vibes und Jammin Cool im gesamten Bundesgebiet.

Aktuell wurde Thea einem Millionenpublikum durch die erste Staffel der Pro 7 Sendung „Popstars 2006“ bekannt. Theas beeindruckender Auftritt hat ihr eine große Fangemeinde und durchweg positive Resonanz in einschlägigen Foren und Blogs beschert. Jenseits von Covers und Castings machen Thea und Juicexbrass ihr eigenes Ding und ihre eigene Musik. Wie das klingt? Website besuchen!

Juicexbrass füllte in den 90ern die Säle im Rhein-Main-Gebiet. Heute spielt die Band funkige Soul-, Pop- und Rocksongs mit jazzigen Einflüssen, mehrstimmigem Satzgesang und Bläusersatz. Mit noch mehr Druck und gleichzeitig transparenter als früher.

JUICEXBRASS live:

16. Mai 2007 Alte Patrone, Mainz

17. Juni 2007 Zollhafen-Fest Mainz

25. Juni 2007 Johannisnacht Mainz

25. Juli 2007 Domplatz Mainz

08. September 2007 Leipziger Strassenfest Frankfurt

www.juice-exbrass.de